



## Förderung Sportstättenbau

### Staatssekretär übergibt Fördermittelbescheid in Calvörde

Das Land Sachsen-Anhalt fördert die neue Spielfeldmarkierung in der Mehrzweckhalle der Sportgemeinschaft in Calvörde mit der Hälfte der Gesamtkosten. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute den Fördermittelbescheid in Höhe von 8.265,00 Euro übergeben.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Sportvereine sind Orte der Begegnung und des Miteinanders. Sie bieten Sportbegeisterten nicht nur die Möglichkeit sich fit zu halten, sondern auch soziale Kontakte in der Gemeinschaft zu knüpfen. Auch die kleineren Sanierungsmaßnahmen an Sportstätten tragen zum Wohlbefinden in den Vereinen bei. Wenn wir als Land einen Beitrag dazu leisten können, freue ich mich sehr.“

Die Mehrzweckhalle in Calvörde ist Anlaufstelle für mehr als 200 Vereinsmitglieder, die vorwiegend in den Sportarten Fußball, Volleyball, Tischtennis und Turnen aktiv sind. Die Sportstätte wird auch durch die Sekundarschule der Gemeinde genutzt.

Mit der neuen Disziplin Badminton ist eine zusätzliche Spielfeldmarkierung in der Halle für die Spielfelder notwendig. Die provisorischen Markierungen lösten sich bereits ab, sodass die neue Spielfeldmarkierung nun eine dauerhafte Nutzung der Spielfelder gewährleistet.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)